

Seminar Dharma Sydney, 8 Januari 2012

“Ketika Jodoh dan Karma Matang, Kerisauan akan Lenyap” (Bagian 1)

Pertama-tama, Selamat Tahun Baru! Praktisi Buddhis berkumpul bersama-sama, menyambut keberuntungan di tahun baru. Mari kita sekali lagi berterima kasih kepada Guan Shi Yin Pu Sa Yang Maha Welas Asih dan Maha Penyayang. Semoga di tahun baru, Guan Shi Yin Pu Sa dapat memberkati kita, serta para Naga Langit dan pelindung Dharma, dan para Bodhisattva dapat memberkati kita, semua makhluk hidup aman dan sejahtera, agar pekerjaan kita lancar dan memiliki tubuh yang sehat!

Banyak orang tahu, karena hari ini mengadakan Seminar Dharma, Master telah berkomunikasi dengan Bodhisattva, memohon Bodhisattva untuk memberikan semua orang beberapa wejangan dan informasi baru. Sebentar lagi Master akan menyampaikan wejangan baru ini kepada kalian. Semua orang tahu, tahun lalu, juga saat

Seminar Dharma diadakan pada bulan Januari, Master menyampaikan banyak ramalan tentang tahun 2011, termasuk penurunan ekonomi pada 6 bulan terakhir di tahun itu, termasuk banyak gempa bumi, semuanya telah terbukti kebenarannya satu per satu. Namun terbukti itu bukanlah hal yang baik, Master berharap di periode akhir Dharma ini, kalian bisa memperbaiki diri sendiri adalah yang terpenting.

Dalam satu tahun kemarin, kehidupan banyak orang sangat tidak memuaskan, banyak perubahan terjadi dalam kehidupan keluarga. Dimanakah masalahnya? Apakah itu hambatan psikologis? Atau hubungan antar sesama? Apakah karena kita tidak menangani berbagai hal dengan sempurna? Sebenarnya, banyak dari kalian di sini yang sangat pandai dalam menangani masalah. Tetapi mengapa telah berusaha keras, namun masih tidak sesuai dengan sebagaimana yang diharapkan? Ini adalah masalah waktu, tempat, kondisi dan kerja sama manusia yang baik. Jadi, jangan berpikir kamu sangat pintar dalam masyarakat ini, kamu hanya manusia biasa. Ada banyak orang yang sangat

pintar, tetapi dia tidak bisa sukses dalam melakukan hal apapun. Itu karena dia tidak terhubung dengan langit dan bumi. Mengapa? Sebagai manusia, pertama-tama kamu harus memahami hukum langit dan hukum bumi. Harus tahu bahwa hidup di dunia ini hal-hal apa yang boleh kita lakukan dan tidak boleh kita lakukan. Artinya, meskipun banyak orang sangat berkemampuan, tetapi dia tidak tahu hukum langit, dia telah melanggar banyak hukum langit, dan juga banyak orang yang melanggar banyak hukum alam akhirat di dunia. Sebagai contoh sederhana, seseorang yang sangat baik, dia sering mempermainkan orang lain di belakang, mengadu domba, orang seperti ini telah melanggar hukum alam akhirat. Dan ada banyak orang yang melakukan hal-hal kotor di belakang, hantu-hantu di alam akhirat bisa melihatnya semua! Kalian sangat kasihan. Ketika Master masih kecil, Master sama seperti kalian, juga tidak dapat melihatnya, tetapi begitu dapat melihatnya, benar-benar sangat terkejut! Apakah kalian tidak dapat melihat begitu banyak hantu di sekitar kita? Dulu ketika kita lahir, kita juga tidak tahu ada begitu banyak bakteri di udara, apakah para ilmuwan mengatakan

kepada semua orang bahwa banyak sekali bakteri di udara yang dapat menular, kamu juga tidak percaya? Master melihat memang benar ada banyak arwah asing di sekitar kalian, beri tahu kalian, kalian harus tahu untuk berubah. Banyak orang tidak mau berubah. Inilah mengapa rencana manusia tidak sebaik rencana langit. Pada akhirnya, terlalu licik malah mengorbankan nyawa sendiri. Ada berapa banyak orang yang sangat licik, ada berapa banyak orang yang sangat pintar, tetapi pada akhirnya mereka tidak punya apa-apa. Ini karena dia tidak mengerti hukum langit, hukum dunia, dan hukum alam akhirat. Jadi, pada dasarnya menurut ajaran Buddha Dharma, mengapa kita tidak lancar, mengapa kita akan sakit, semuanya dapat dikaitkan dengan dua kata - 孽障 nie zhang -- karma buruk. Kita lahir karena ada karma buruk. Kita datang ke dunia ini adalah untuk membayar karma dari kehidupan sebelumnya. Kita melakukan dosa, melakukan hal-hal yang salah, kita telah mencelakai orang lain, sehingga kita akan menderita, ini adalah hukum di dunia, hukum langit dan hukum alam akhirat. Jika seseorang ingin benar-benar bisa lancar, memiliki pikiran yang baik, hubungan asmara yang baik,

keluarga yang baik, ekonomi yang baik, dan lainnya, maka dia harus memiliki kesadaran yang sangat kuat, yaitu harus memahami - halangan karma buruk. Jika kamu melakukan hal buruk hari ini, kamu akan memiliki karma buruk pada dirimu. Jika kamu melakukan hal yang baik hari ini, kamu akan memiliki karma baik pada dirimu. Karma apa ini? Itu adalah karma baik. Jadi kita harus melepaskan karma kita dan melihatnya, dan menganggap serius kesalahan kita, bahkan hal kecil, seperti barusan membual, saya tidak boleh membual. Membual juga melanggar hukum alam Dharma. Hari ini saya mencelakai orang lain, saya merasa bersalah. Ini adalah memiliki sila di dalam hati. Ini adalah syarat dasar yang harus kamu miliki untuk menekuni Dharma. Ini juga merupakan syarat dasar yang sangat penting agar kamu tidak menciptakan karma buruk. Kamu harus melihatnya dengan jelas di dalam hatimu. "Oh, saya telah melakukan begitu banyak perbuatan buruk saat masih muda, saya pasti akan mendapatkan pembalasannya di hari tua nanti. Saya sangat takut. Saya berharap ketika saya meninggal di hari tua nanti, saya jangan terlalu menderita, berharap saya tidak menderita kanker..." Ketika

kamu memikirkannya seperti itu, kamu baru akan memahami kebenaran. Oleh karena itu, Master mengajari semua orang, harus menganggap serius terhadap karma buruk diri sendiri.

Ajaran Buddha Dharma mengajarkan tentang "ketidakekalan" - tidak ada hal yang bertahan selamanya. Apa yang dimaksud dengan halangan karma buruk? Dalam istilah modern, karma adalah hasil dari apa yang telah kamu lakukan di kehidupan ini dan di kehidupan sebelumnya. Sebagai contoh sederhana, mengapa kamu terkena kanker lambung? Karena kamu tidak pernah tahu untuk menghargai tubuh dirimu sendiri, kamu juga tidak tahu dingin, hangat, lapar dan kenyang, kamu sendiri yang melakukan dan menderita sendiri, sehingga terjadilah kanker lambung. Master mengatakan kebenaran ini, bagaimana karma itu berasal? Itu adalah hasil perbuatan diri sendiri. Jadi kita harus mengerti untuk tidak menciptakan karma buruk. Itu sebabnya orang tua sering mengatakan sepatah kata, "berbuat dosa" , itulah alasannya. Lalu mengapa orang tua mengatakan itu adalah

“berbuat dosa” ketika dia melihat sebuah mobil menggilas seseorang sampai mati? Kalian lihat Xiao Yueyue dari Guangdong ditabrak mobil sampai mati. Saat itu, banyak orang di samping berkata “berbuat dosa” . Apakah kalian tahu apa artinya? Makna perkataan mereka sangat jelas, yaitu karena berbuat dosa baru ada buah akibat ini. Lalu bagaimana karma ini dibuat oleh seorang anak kecil itu? Yaitu karma buruk yang dia lakukan di kehidupan sebelumnya. Jadi jangan mengira berbuat dosa di kehidupan ini, saat meninggal semuanya akan hilang. Ini sama sekali salah. Di kehidupan berikutnya masih akan datang ke Alam Manusia, dan masih harus menerima balasan ini.

Berharap semua orang ingat bahwa "segala hal diciptakan oleh pikiran". Kita menekuni Dharma, hal apa pun disebabkan oleh pikiran. Pikiran itu seperti air. Master sering memberi tahu semua orang bahwa air bisa membawa perahu, dan juga bisa membalikkan perahu. Pikiranmu dapat membawamu ke arah yang baik, membuatmu bahagia. Pikiranmu juga dapat membuatmu

derita, menyebabkan luka padamu, menyebabkan penderitaan yang selamanya. Jadi membina pikiran adalah mengendalikan pikiranmu ini, sehingga kamu dapat mengendalikan hidupmu dengan baik. Kamu memiliki terlalu banyak kecemburuan, terlalu banyak kebencian, terlalu banyak keserakahan, kamu tidak dapat melepaskan apa pun, kamu menginginkan segalanya. Coba kamu pikirkan, apakah kehidupan orang ini bisa baik? Semua orang yang di sini hari ini, jika kamu datang hari ini, kamu masih sangat membenci, masih membenci ayah, ibu, dan semua orang di unit kerja yang memperlakukanmu dengan buruk, serakah akan rumah besar, menginginkan mobil bagus, serakah akan anakmu bisa diterima di SMP elit, serakah akan segalanya, kemudian kamu sakit-sakitan di sekujur tubuh. Apa akibatnya? Kamu akan gelisah. Hari ini kamu datang, namun tidak bisa duduk dengan tenang. Tadi malam di Guan Yin Tang saat memberikan wejangan tahunan, saya mengatakan sepatah kata, tahukah kalian, kalian duduk di sini hari ini, tubuh tidak ada sedikitpun rasa sakit, sangat nyaman, ini sebenarnya adalah suatu berkah. Jika kamu hari ini duduk di bawah dengan sakit gigi,

apakah perasaan itu? Oleh karena itu, harus menghargai berkah, jangan menciptakan karma buruk lagi. Sudah baik masih ingin lebih baik. Tidak mendapatkan, masih ingin mendapatkannya. Ini adalah menciptakan karma.

Menekuni Dharma adalah berperilaku baik sebagai manusia, harus memahami "pikiran ini dapat diciptakan, maka pikiran ini juga dapat dilenyapkan". Sekarang pikiran ini sudah sangat buruk, serakah, iri hati, membenci orang lain, pikiran kita sangat gelisah. Pikiran ini telah menyebabkan kerusakan pada tubuh dan pikiranmu, maka kita harus mengatasinya, kita harus melenyapkannya. Itu sebabnya Bodhisattva mengatakan bahwa pikiran ini dapat diciptakan, maka juga dapat dilenyapkan. Jadi Master memberi tahu semua orang, harus melanjutkan jodoh baik diri sendiri. Banyak orang tidak tahu untuk menghargai jodoh baik yang mereka miliki. Misalnya, orang tua datang ke Australia untuk membantumu menjaga anak, memasak untukmu. Awalnya, kamu sangat senang, " Ayah, terima kasih!" "Ibu, terima kasih!" Setelah waktu yang lama, "Ah, orang tua ini!" Wajah pun berubah. Oh manusia,

tidak menghargai jodoh, tidak menghargai berkah! Tidak menghormati orang lain berarti tidak menghargai diri sendiri. Berapa banyak orang yang bisa memikirkan perasaan orang lain? Tidak peduli bagaimana pun orang tua kita, mereka telah menderita begitu banyak demi keluarga di sepanjang hidup mereka. Sekarang umurnya sudah tua, rambut sudah beruban, dan masih harus datang ke sini untuk terus melayanimu. Pikirkanlah, kebajikan apa dan kemampuan apa yang kamu miliki? Berkah dari berapa banyak kehidupan yang telah kamu bina? Master memberi tahu semua orang, jika sering membiarkan orang tua untuk melayani anak kecil, sebenarnya berkah anak itu akan berkurang dengan sangat cepat, ini adalah mengurangi berkah. Oleh karena itu, bagi orang yang pintar, cukup membiarkan orang tua melakukan sedikit pekerjaan rumah saja, jangan memperlakukan mereka sebagai pembantu. Anak muda dalam keluargamu akan berkurang berkahnya, dan kamu akan berkurang umurnya. Sebagai contoh sederhana, siapa di antara kalian yang dapat menerima orang tua berlutut? Jika seorang tetua berlutut kepada seorang junior, maka junior itu akan berkurang umurnya!

Seorang anak yang memukuli dan memarahi kakek-neneknya, dan kakek-neneknya masih harus melihat wajahnya. Pulang ke rumah, dia masih takut orang tua dari anak tersebut tidak bahagia. Ini semua adalah mengurangi berkahmu! Jangan lakukan ini, kamu harus mengerti! Tidak ada yang berbicara kepada kalian tentang hal-hal ini. Menekuni Dharma harus mempelajari hal-hal ini, karena Bodhisattva sering berkata "Berhasil menjadi orang berarti berhasil menjadi Buddha". Jika kamu berperilaku seperti seorang Bodhisattva, maka kamu adalah Bodhisattva; Jika kamu tidak berperilaku seperti seorang Bodhisattva, bagaimana kamu bisa membina diri menjadi seorang Bodhisattva?

Master memberi tahu semua orang: "Ketika jodoh dan karma matang, kerisauan akan lenyap" Jika kamu memohon satu hal, tetapi tidak mendapatkannya, itu karena jodoh dan karmanya belum matang. Kamu ingin membeli perabot untuk keluarga, karena uang tidak cukup, jodoh dan karma belum datang, sehingga tidak dapat membelinya. Suatu hari, Sang Buddha memberikan

wejangkan kepada murid-muridnya di Shravasti. Seorang petani, seperti yang kita semua tahu, seorang petani harus bercocok tanam, menanam padi, harus menabur benih, menyiram, dan membajak tanah. Setelah tiga prosedur ini selesai, petani tidak pernah memohon untuk bisa memanen padi di esok hari. Mengapa? Karena benih yang baru ditanam tidak akan langsung berbuah. Sebenarnya, benih yang ditaburkan itu berakar, bertunas, dan tumbuh setiap hari. Demikian pula, Sang Buddha dan Bodhisattva mengajarkan kita bahwa perbuatan buruk yang kalian lakukan hari ini tidak dapat langsung dibalas, karena waktunya belum tiba; demikian pula, kalian memohon suatu hal, kalian telah melafalkan paritta hari ini, melafalkan Xiao Fang Zi, baru saja menanam benih, membajak tanah, dan menyiram. Ini tidak berarti bahwa permohonan kalian akan terkabulkan besok. Mengabulkan permohonan artinya saya telah memohon dan pasti akan terkabulkan, akan tetapi kapan mengabulkannya, ini harus berdasarkan waktu, tempat, kondisi dan kerja sama manusia yang baik. Orang telah berusaha keras, tetapi kesempatan belum datang, itu adalah waktu alam. Orang telah berusaha keras,

tetapi keadaan lingkungannya tidak bagus, karena kamu masih berhutang banyak, hantu kecil masih menggangu, jadi keluargamu tidak akan lancar. Jadi, Master memberi tahu kamu, jika kamu memohon suatu hal dan manjur, itu berarti karma buruk dalam dirimu sangat sedikit. Jika kamu memohon suatu hal dan tidak manjur, maaf, itu karena karma buruk dalam dirimu sangat banyak. Kamu jangan salahkan Bodhisattva. Lihatlah ada berapa banyak di antara kalian yang manjur? Lihatlah orang-orang yang baru saja memberikan kesaksian, mengapa mereka manjur? Berapa banyak orang yang manjur? Bukan tidak manjur, tetapi karena kalian tidak tulus, karma buruk kalian terlalu banyak, pemikiran liar dan kerisauan kalian terlalu banyak, aura kalian tidak dapat terhubung dengan Bodhisattva. Kesalahan yang kalian lakukan di masa lalu, hingga sekarang kalian belum mengakuinya, bagaimana bisa manjur? Begitu juga dalam satu unit kerja, kamu telah melakukan kesalahan, kamu belum mendapatkan pengampunan dan izin dari bos, bagaimana mungkin memberikan kamu untuk melakukan hal yang lain? Logikanya sama.

Demikian pula, kita manusia harus belajar tiga jenis: belajar sila yang baik, kita harus pandai dalam sila; belajar pikiran yang baik, kita harus pandai dalam memiliki pikiran yang baik; belajar kebijaksanaan yang baik, kita memiliki sila yang baik dan pikiran yang baik, kebijaksanaan kita akan semakin baik. Oleh karena itu, memiliki kerisauan hari ini tidak berarti bahwa akan memiliki kerisauan di hari esok. Jika suasana hati buruk dan memunculkan kerisauan, maka pikiranmu tidak bisa terbebaskan. Oleh karena itu, orang yang terbebas dari kerisauan adalah mereka yang meningkatkan pembelajaran dalam sila, pikiran, dan kebijaksanaan. Apa itu meningkat, yaitu setiap hari beranjak menuju ke atas, membuat kemajuan setiap hari. Pikiran, setiap hari memikirkan hal-hal yang baik. Belajar kebijaksanaan, meningkatkan kebijaksanaan setiap hari, kamu juga membuat kemajuan, apakah sudah mengerti?

Wejangan kali ini mengubah gaya wejangan Master yang sebelumnya. Dulu, ketika saya memberikan wejangan kepada kalian, setiap kali ada orang-orang yang baru datang. Mereka mendengar bahwa Master memiliki

kekuatan supernatural, dapat melihat langit, bumi, dan segalanya. Mereka ingin melihat Master. Tetapi hari ini, ada banyak orang yang sudah lama belajar dengan Master. Saya harus memberi tahu kalian tentang ajaran Buddha Dharma. Jadi, bagi mereka yang ingin melihat bagaimana kemampuan Master, kalian harap bersabar sejenak. Saya akan menyisihkan waktu di sesi kedua dari seminar Dharma, saya akan menerawang totem di tempat, membuat kalian tertegun. Tujuannya bukan untuk membuat kalian tertegun, tetapi tujuannya untuk membuat kalian belajar bagaimana untuk memperbaiki diri sendiri. Oleh karena itu, kita harus memahami waktu, tempat, kondisi dan kerja sama manusia yang baik, maka baru bisa berhasil. Kita harus mencari penyebab di dalam sebab, bukan mencari penyebab di dalam akibat! Apakah kalian mengerti? Saat memohon kepada Bodhisattva, kalian harus mempertimbangkan buah akibatnya. Saya sudah melakukan hal ini, mengapa pemimpin masih memperlakukan saya dengan buruk? Saya sudah mengakui kesalahan saya kepada istri, mengapa istri masih memperlakukan saya dengan buruk? Kamu harus

memikirkannya dengan baik-baik, jika masih belum baik, itu adalah buah karma. Kamu harus mencari penyebabnya, apa itu sebab? Karena kamu telah melakukan hal ini berkali-kali, telah melihat melampauimu, karena istrimu tidak lagi percaya padamu. Mencari penyebab pada benih sebab, bukan mencarinya di buah akibat.

nián yuè rì lú tái zhǎng xī ní fǎ huì kāi shì
2012 年 1 月 8 日 卢 台 长 悉 尼 法 会 开 示

dài yīn yuán chéng shú shí fán nǎo jiù xiāo chú shàng
“待 因 缘 成 熟 时， 烦 恼 就 消 除 ” (上)

shǒu xiān xīn nián hǎo xué fó rén jù zài yì qǐ yíng lái
首 先， 新 年 好！ 学 佛 人， 聚 在 一 起， 迎 来
le xīn nián de xìng yùn zhī qì ràng wǒ men zài yí cì gǎn xiè dà cí
了 新 年 的 幸 运 之 气， 让 我 们 再 一 次 感 谢 大 慈
dà bēi jiù kǔ jiù nàn de guān shì yīn pú sà xī wàng xīn de yì nián
大 悲 救 苦 救 难 的 观 世 音 菩 萨！ 希 望 新 的 一 年，
guān shì yīn pú sà néng gòu bǎo yòu wǒ men hái yǒu zhū wèi lóng
观 世 音 菩 萨 能 够 保 佑 我 们， 还 有 诸 位 龙
tiān hù fǎ hái yǒu zhū wèi pú sà néng gòu bǎo yòu wǒ men zhòng
天 护 法， 还 有 诸 位 菩 萨 能 够 保 佑 我 们， 众
shēng píng ān jí xiáng ràng wǒ men gōng zuò shùn lì shēn tǐ
生 平 安 吉 祥， 让 我 们 工 作 顺 利， 身 体
jiàn kāng
健 康！

hěn duō rén zhī dao yīn wei jīn tiān kāi fǎ huì tái zhǎng gēn
很 多 人 知 道， 因 为 今 天 开 法 会， 台 长 跟
pú sà gōu tōng le yí xià qǐng pú sà gěi dà jiā yì xiē xīn de kāi shì
菩 萨 沟 通 了 一 下， 请 菩 萨 给 大 家 一 些 新 的 开 示
hé xìn xī guò yí huì tái zhǎng huì jiāng zhè xiē xīn de kāi shì chuán
和 信 息， 过 一 会 台 长 会 将 这 些 新 的 开 示 传
dá gěi nǐ men dà jiā zhī dao qù nián yě shì zài yī yuè fèn kāi
达 给 你 们。 大 家 知 道， 去 年， 也 是 在 一 月 份 开

fǎ huì de shí hou tái zhǎng jiǎng le hěnn duō guān yú nián de
法会的时候，台长讲了很多关于2011年的
yù cè bāo kuò xià bàn nián de jīng jì shuāi tuì bāo kuò hěnn duō
预测，包括下半年的经济衰退，包括很多
dì zhèn dōu bèi yī yī yàn zhèng le dàn shì yàn zhèng bìng bú
地震，都被一一验证了。但是，验证并不
shì jiàn hǎo shì qing tái zhǎng xī wàng dà jiā zài mò fǎ shí qī
是件好事情，台长希望大家在末法时期，
néng gòu gǎi biàn zì jǐ cái shì zuì zhòng yào de
能够改变自己才是最重要的。

guò qù yì nián hěnn duō rén de shēng huó fēi cháng fēi cháng
过去一年，很多人的生活非常非常
bù rú yì jiā tíng shēng huó fā shēng le hěnn duō de biàn qiān wèn
不如意，家庭生活发生了很多的变迁。问
tí dào dǐ zài nǎ lǐ shì xīn lǐ zhàng ài hái shì rén jì guān xi
题到底在哪里？是心理障碍？还是人际关系？
shì bu shì yīn wei wǒ men chǔ lǐ shì qing bú gòu yuán róng shí jì
是不是因为我们处理事情不够圆融？实际
shàng zài zuò de hěnn duō rén dōu hěnn huì chǔ lǐ wèn tí de dàn shì
上在座的很多人都很会处理问题的。但是
wèi shén me zhè me nǚ lì wǒ men hái shì bù rú yì ne zhè jiù shì
为什么这么努力，我们还是不如意呢？这就是
yǒu tiān shí dì lì rén hé de wèn tí suǒ yǐ zài zhè ge shè huì
有天时、地利、人和的问题。所以在这个社会
shàng bú yào yǐ wéi nǐ hěnn cōng míng nǐ zhǐ bú guò shì gè rén
上不要以为你很聪明，你只不过是个人。

yǒu hěn duō rén hěn cōng míng dàn tā shén me shì qing dōu zuò bù
有 很 多 人 很 聪 明 ， 但 他 什 么 事 情 都 做 不

chéng gōng shì yīn wei tā hé tiān dì méi yǒu jiē shàng guān xi
成 功 。 是 因 为 他 和 天 、 地 没 有 接 上 关 系 。

wèi shén me ne zuò rén shǒu xiān yào dǒng tiān lǜ dì lǜ
为 什 么 呢 ？ 做 人 ， 首 先 要 懂 天 律 、 地 律 。

yào zhī dao huó zài zhè ge shì jiè shàng wǒ men nǎ xiē shì qing kě yǐ
要 知 道 活 在 这 个 世 界 上 ， 我 们 哪 些 事 情 可 以

zuò nǎ xiē shì qing bù néng zuò zhè jiù shì hěn duō rén suī rán hěn
做 ； 哪 些 事 情 不 能 做 。 这 就 是 很 多 人 虽 然 很

yǒu běn shì dàn shì tā bù zhī dao tiān lǜ chù fàn le hěn duō de
有 本 事 ， 但 是 他 不 知 道 天 律 ， 触 犯 了 很 多 的

tiān tiáo hái yǒu hěn duō rén zài rén jiān chù fàn le hěn duō de yīn
天 条 ； 还 有 很 多 人 在 人 间 触 犯 了 很 多 的 阴

lǜ jǔ gè jiǎn dān de lì zi yí gè hěn hǎo de rén jīng cháng zài
律 。 举 个 简 单 的 例 子 ， 一 个 很 好 的 人 ， 经 常 在

bèi hòu zhuō nòng rén jiā shān fēng diǎn huǒ zhè zhǒng rén shì chù
背 后 捉 弄 人 家 ， 扇 风 点 火 ， 这 种 人 是 触

fàn le yīn lǜ de hái yǒu hěn duō rén zài bèi hòu qù zuò yì xiē āng
犯 了 阴 律 的 。 还 有 很 多 人 在 背 后 去 做 一 些 肮

zāng de shì qing dì fǔ de guǐ quán bù kàn de jiàn nǐ men kě lián
脏 的 事 情 ， 地 府 的 鬼 全 部 看 得 见 ！ 你 们 可 怜

a tái zhǎng hěn xiǎo de shí hou gēn nǐ men yí yàng yě kàn bú
啊 ， 台 长 很 小 的 时 候 跟 你 们 一 样 ， 也 看 不

jiàn dàn yí dàn kàn jiàn le zhēn de xià yí tiào a nán dào wǒ
见 ， 但 一 旦 看 见 了 ， 真 的 吓 一 跳 啊 ！ 难 道 我

men shēn biān zhè me duō de guǐ nǐ men kàn bú jiàn ma guò qù wǒ
们 身 边 这 么 多 的 鬼 你 们 看 不 见 吗 ？ 过 去 我

men shēng chū lái de shí hou wǒ men yě bù zhī dao kōng qì dāng
们 生 出 来 的 时 候 我 们 也 不 知 道 空 气 当
zhōng yǒu nà me duō xì jūn a nán dào kē xué jiā gào sù dà jiā kōng
中 有 那 么 多 细 菌 啊 , 难 道 科 学 家 告 诉 大 家 空
qì dāng zhōng zhè me duō xì jūn huì chuán rǎn de nǐ yě bù xiāng
气 当 中 这 么 多 细 菌 , 会 传 染 的 , 你 也 不 相
xìn ma tái zhǎng kàn dào nǐ men zhōu wéi què shí yǒu hěn duō hěn
信 吗 ? 台 长 看 到 你 们 周 围 确 实 有 很 多 很
duō de líng xìng gào sù nǐ men nǐ men yào dǒng de gǎi a hěn
多 的 灵 性 , 告 诉 你 们 , 你 们 要 懂 得 改 啊 , 很
duō rén dōu bù gǎi zhè jiù shì wèi shén me rén suàn bù rú tiān suàn
多 人 都 不 改 , 这 就 是 为 什 么 人 算 不 如 天 算
a dào zuì hòu jī guān suàn jìn tài cōng míng fǎn wù le qīng qīng
啊 。 到 最 后 机 关 算 尽 太 聪 明 , 反 误 了 卿 卿
xìng mìng yǒu duō shǎo rén hěn jīng a yǒu duō shǎo rén duō cōng
性 命 。 有 多 少 人 很 精 啊 , 有 多 少 人 多 聪
míng a dào zuì hòu què yì wú suǒ yǒu zhè jiù shì tā bù dǒng de
明 啊 , 到 最 后 却 一 无 所 有 。 这 就 是 他 不 懂 得
tiān lǜ bù dǒng de rén jiān de fǎ lǜ bù dǒng de yīn lǜ suǒ
天 律 、 不 懂 得 人 间 的 法 律 、 不 懂 得 阴 律 。 所
yǐ jiǎng dào dǐ àn zhào fó xué shàng jiǎng wèi shén me wǒ men
以 , 讲 到 底 , 按 照 佛 学 上 讲 , 为 什 么 我 们
huì bú shùn lì wèi shén me wǒ men huì shēng è bìng suǒ yǒu yí
会 不 顺 利 , 为 什 么 我 们 会 生 恶 病 , 所 有 一
qiè guī yú liǎng gè zì niè zhàng yīn wei wǒ men shì yóu yú niè
切 归 于 两 个 字 —— 孽 障 。 因 为 我 们 是 由 于 孽
zhàng ér shēng chū lái de wǒ men dào zhè ge shì jiè shàng lái jiù shì
障 而 生 出 来 的 。 我 们 到 这 个 世 界 上 来 就 是

lái huán qián shì de yè zhàng de wǒ men zuò niè zuò cuò shì qing
来 还 前 世 的 业 障 的。 我 们 做 孽， 做 错 事 情，
wǒ men hài le rén le suǒ yǐ wǒ men jiù huì shòu kǔ zhè jiù shì
我 们 害 了 人 了， 所 以 我 们 就 会 受 苦， 这 就 是
fǎ lǜ zhè jiù shì tiān lǜ zhè jiù shì yīn lǜ yí gè rén yào néng
法 律、 这 就 是 天 律、 这 就 是 阴 律。 一 个 人 要 能
gòu zhēn zhèng shùn qǐ lái xīn líng hǎo gǎn qíng shàng hǎo jiā
够 真 正 顺 起 来， 心 灵 好、 感 情 上 好， 家
tíng hǎo jīng jì hǎo shén me dōu hǎo tā men bì xū yào yǒu yí
庭 好， 经 济 好， 什 么 都 好， 他 们 必 须 要 有 一
gè hěn qiáng hěn yǒu lì de yì shì jiù shì yào dǒng de yè
个 很 强 很 有 力 的 意 识， 就 是 要 懂 得 一 一 业
zhàng nǐ jīn tiān zuò le huài shì nǐ jiù yǒu ge huài de yè zhàng
障。 你 今 天 做 了 坏 事， 你 就 有 个 坏 的 业 障
zài shēn shàng nǐ jīn tiān zuò le jiàn shàn shì jiù yǒu ge shàn
在 身 上； 你 今 天 做 了 件 善 事， 就 有 个 善
liáng de yè zài shēn shàng zhè ge shì shén me yè shì shàn yè
良 的 业 在 身 上。 这 个 是 什 么 业？ 是 善 业。
suǒ yǐ wǒ men yào bǎ wǒ men shēn shàng de yè zhàng fàng kāi lái kàn
所 以 我 们 要 把 我 们 身 上 的 业 障 放 开 来 看，
bǎ zì jǐ de máo bìng kàn de hěn dà nǎ pà yì diǎn diǎn xiǎo shì
把 自 己 的 毛 病 看 的 很 大， 哪 怕 一 点 点 小 事，
bǐ rú gāng cái chuī le ge niú wǒ bù néng chuī niú a chuī niú yě
比 如 刚 才 吹 了 个 牛， 我 不 能 吹 牛 啊， 吹 牛 也
shì wéi fǎn fǎ jiè de fǎ lǜ wǒ jīn tiān hài le rén le wǒ guò yì bú
是 违 反 法 界 的 法 律， 我 今 天 害 了 人 了， 我 过 意 不
qù le zhè jiù shì xīn zhōng yǒu jiè lǜ le zhè shì nǐ néng gòu xué
去 了。 这 就 是 心 中 有 戒 律 了。 这 是 你 能 够 学

hǎo fó de zuì qǐ mǎ de tiáo jiàn zhè yě shì nǐ bú huì zài zào è yè
好佛的最起码的条件，这也是你不会再造恶业
de hěn zhòng yào de jī běn tiáo jiàn yí dìng yào xīn zhōng kàn de
的很重要的基本条件。一定要心中看得
qīng āi yā wǒ nián qīng shí hou zuò le zhè me duō huài shì
清：“哎呀，我年轻时候做了这么多坏事，
wǎn nián yí dìng huì bào yìng de wǒ zhēn de pà wǒ xī wàng wǒ
晚年一定会报应的，我真的怕，我希望我
wǎn nián sǐ de shí hou bú yào hěn tòng kǔ a xī wàng wǒ bú yào
晚年死的时候不要很痛苦啊，希望我不要
shēng ái zhèng a nǐ zhè me xiǎng de shí hou nǐ cái huì
生癌症啊……”你这么想的时候，你才会
míng bái dào lǐ suǒ yǐ tái zhǎng jiāo dà jiā bǎ zì jǐ de niè
明白道理。所以台长教大家，把自己的孽
zhàng yào kàn de dà yì xiē
障要看的大一些。

fó fǎ jiǎng wú cháng shén me shì qing dōu shì méi
佛法讲“无常”——什么事情都是没
yǒu cháng jiǔ de yè zhàng shì shén me yì si ne yòng xiàn dài huà
有长久的。业障是什么意思呢？用现代话
jiǎng yè zhàng jiù shì nǐ zài jīn shēng jīn shì yǐ jí qián shì suǒ zuò
讲，业障就是你在今生今世以及前世所作
suǒ wéi de jié guǒ jǔ gè jiǎn dān lì zi nǐ zhè ge rén wèi shén
所为的结果。举个简单例子，你这个人为什么
me huì shēng wèi ái a yīn wei nǐ cóng lái bù zhī dao ài xī zì jǐ
么会生胃癌啊？因为你从来不知道爱惜自己

de shēn tǐ nǐ yě bù zhī dao lěng nuǎn jī bǎo nǐ zì zuò zì shòu
的身体, 你也不知道冷暖饥饱, 你自作自受,
suǒ yǐ chǎn shēng wèi ái tái zhǎng jiǎng zhè ge dào li yè zhàng
所以产生胃癌。台长讲这个道理, 业障
zěn me lái de shì zì zuò zì wèi suǒ dài lái de jié guǒ suǒ yǐ wǒ
怎么来的? 是自作自为所带来的结果。所以我
menyào dǒng de bú yào qù zào è yè suǒ yǐ lǎo rén jia jīng cháng
们要懂得, 不要去造恶业。所以老人家经常
jiǎng yí jù huà zuò niè a jiù shì zhè ge dào li nà wèi shén me
讲一句话, 作孽啊, 就是这个道理。那为什么
kàn jiàn chē zi bǎ rén yā sǐ lǎo rén jia shuō zuò niè a nǐ men
看见车子把人压死, 老人家说作孽啊。你们
kàn guǎng dōng de xiǎo yuè yuè bèi chē yā sǐ dāng shí yǒu hěn duō
看广东的小悦悦被车压死, 当时有很多
rén zài biān shàng jiǎng zuò niè nǐ men zhī dao tā men jiǎng de shén
人在边上讲作孽, 你们知道他们讲的什
me yì si ma tā men jiǎng de yì si hěn qīng chǔ jiù shì zuò niè
么意思吗? 他们讲的意思很清楚, 就是作孽
cái huì yǒu zhè ge jié guǒ nà zhè ge niè xiǎo hái zi zěn me zuò de
才会有这个结果。那这个孽小孩子怎么做的
ne jiù shì tā shàng bèi zi zuò de niè suǒ yǐ bú yào yǐ wéi zhè
呢? 就是她上辈子做的孽。所以不要以为, 这
bèi zi zuò niè sǐ de shí hou shén me dōu méi yǒu le wán quán
辈子作孽, 死的时候什么都没有了, 完全
cuò wù xià bèi zi hái dào rén jiān lái hái shòu zhè ge bào !
错误, 下辈子还到人间来, 还受这个报!

xī wàng dà jiā yào jì zhù yí qiè wéi xīn zào wǒ men xué
希 望 大 家 要 记 住 “ 一 切 唯 心 造 ” 。 我 们 学
fó shén me dōng xi dōu shì xīn li zào chéng de xīn jiù xiàng shuǐ
佛, 什 么 东 西 都 是 心 理 造 成 的。 心 就 像 水
yí yàng tái zhǎng jīng cháng gēn dà jiā jiǎng shuǐ néng zài zhōu
一 样, 台 长 经 常 跟 大 家 讲, 水 能 载 舟,
yì néng fù zhōu nǐ de xīn néng bǎ nǐ wǎng hǎo de fāng xiàng yǐn
亦 能 覆 舟。 你 的 心 能 把 你 往 好 的 方 向 引
dǎo ràng nǐ kāi xīn nǐ de xīn yòu néng gěi nǐ cì tòng zào
导, 让 你 开 心; 你 的 心 又 能 给 你 刺 痛, 造
chéng shāng hài zào chéng yǒng jiǔ de kǔ tòng suǒ yǐ xiū xīn jiù
成 伤 害, 造 成 永 久 的 苦 痛。 所 以 修 心 就
shì kòng zhì zhù nǐ zhè ge xīn nǐ cái néng kòng zhì hǎo nǐ de rén
是 控 制 住 你 这 个 心, 你 才 能 控 制 好 你 的 人
shēng a nǐ tài duō de jí dù tài duō de chēn hèn tài duō de
生 啊, 你 太 多 的 嫉 妒、 太 多 的 瞋 恨、 太 多 的
tān liàn nǐ shén me dōng xi dōu fàng bú xià shén me dōng xi dōu
贪 恋, 你 什 么 东 西 都 放 不 下, 什 么 东 西 都
yào nǐ xiǎng xiǎng kàn zhè ge rén shēng huó huì hǎo ma jīn tiān
要, 你 想 想 看, 这 个 人 生 活 会 好 吗? 今 天
zài zuò měi yí gè rén rú guǒ nǐ jīn tiān lái hái hèn de bù dé liǎo
在 座 每 一 个 人, 如 果 你 今 天 来, 还 恨 的 不 得 了,
hái hèn bà ba hèn mā ma hèn suǒ yǒu dān wèi lǐ duì nǐ bù hǎo
还 恨 爸 爸、 恨 妈 妈、 恨 所 有 单 位 里 对 你 不 好
de rén tān dà fáng zi yào hǎo qì chē tān zì jǐ de hái zi néng
的 人, 贪 大 房 子, 要 好 汽 车, 贪 自 己 的 孩 子 能
gòu kǎo jìn jīng yīng zhōng xué tān suǒ yǒu de dōng xi rán hòu
够 考 进 精 英 中 学, 贪 所 有 的 东 西, 然 后

hún shēn dōu shì bìng jié guǒ shì shén me nǐ huì zuò lì bù ān
浑身都是病。结果是什么？你会坐立不安，
jīn tiān lái le zuò dōu zuò bú xià lái wǒ zuó tiān wǎn shàng zài guān
今天来了坐都坐不下来。我昨天晚上在观
yīn táng nián dù kāi shì de shí hou jiǎng le yí jù huà nǐ men zhī dao
音堂年度开示的时候讲了一句话，你们知道
bu zhī dao jīn tiān zuò zài zhè lǐ shēn shàng méi yǒu yì diǎn bìng
不知道，今天坐在这里，身上没有一点病
tòng gǎn jué hěn shū fu shí jì shàng yǐ jīng shì fú qì le rú
痛感觉，很舒服，实际上已经是福气了。如
guǒ nǐ jīn tiān zuò zài xià miàn yá tòng shì shén me gǎn jué suǒ
果你今天坐在下面牙痛，是什么感觉？所
yǐ yào xī fú a bú yào zài zào è yè le hǎo le hái xiǎng hǎo
以要惜福啊，不要再造恶业了。好了还想好，
ná bú dào hái xiǎng ná dào zhè jiù shì zào yè
拿不到还想拿到，这就是造业。

xué fó jiù shì zuò rén yào míng bái cǐ xīn néng zào cǐ xīn
学佛就是做人，要明白“此心能造，此心
jiù néng miè xiàn zài zhè ge xīn yǐ jīng hěn bù hǎo le tān xīn
就能灭”。现在这个心已经很不好，贪心、
jí dù hèn rén jiā wǒ men de xīn hěn bù píng jìng cǐ xīn yǐ jīng
嫉妒、恨人家，我们的心很不平静。此心已经
zào chéng duì nǐ shēn xīn de shāng hài wǒ men jiù yào bǎ tā kè fú
造成对你身心的伤害，我们就要把它克服，
wǒ men jiù yào bǎ tā miè diào suǒ yǐ pú sà jiǎng cǐ xīn néng zào
我们就要把它灭掉。所以菩萨讲，此心能造，

cǐ xīn yě néng gòu miè suǒ yǐ tái zhǎng gào sù dà jiā yào bǎ zì
此心也能够灭。所以台长告诉大家，要把自
jǐ hǎo de yuán fèn jì xù xià qù hěn duō rén pèng dào hǎo de yuán
己好的缘分继续下去，很多人碰到好的缘
fèn bù zhī dào ài xī bǐ rú bà ba mā ma dào ào zhōu lái bāng nǐ
分不知道爱惜，比如爸爸妈妈到澳洲来帮你
dài hái zi gěi nǐ zuò fàn gāng kāi shǐ hěn kāi xīn bà ba
带孩子，给你做饭，刚开始很开心，“爸爸，
gǎn xiè nǐ mā ma gǎn xiè nǐ děng dào shí jiān cháng
感谢你！”“妈妈，感谢你！”等到时间
le zhè ge lǎo dōng xī liǎn dōu biàn le rén a bù xī
了，“这个东西！”脸都变了。人啊，不
yuán a bù xī fú a bù zūn zhòng rén jiā jiù shì bù zūn zhòng zì
缘啊、不惜福啊！不尊重人家就是不尊重自
jǐ a yǒu jǐ gè rén néng gòu xiǎng dào rén jiā de gǎn jué a fù
己啊，有几个人能够想到人家的感觉啊？父
mǔ qīn bù guǎn zěn me yàng yí bèi zi wéi jiā shòu le duō shǎo kǔ
母亲不管怎么样，一辈子为家受了多少苦，
shòu le duō shǎo nán xiàn zài nián jì dà le tóu fa bái le hái
受了多少难，现在年纪大了，头发白了，还
yào pǎo dào zhè lǐ lái jì xù wèi nǐ fú wù nǐ xiǎng xiǎng kàn nǐ
要跑到这里来继续为你服务，你想想看，你
hé dé hé néng a nǐ jǐ bèi zi xiū lái de fú tái zhǎng gào sù
何德何能啊？你几辈子修来的福？台长告诉
dà jiā rú guǒ jīng cháng ràng yí gè lǎo rén jiā fú shì xiǎo hái zi
大家，如果经常让一个老人家服侍小孩子，
shí jì shàng zhè ge xiǎo hái fú qì huì hěn kuài de jiǎn shǎo zhè jiù
实际上这个小孩福气会很快的减少，这就

shì zhé fú a suǒ yǐ cōng míng de rén ràng bà ba mā ma shāo wēi
是折福啊。所以聪明的人，让爸爸妈妈稍微
zuò diǎn jiā wù jiù kě yǐ le ér bù néng bǎ tā men dāng yōng rén
做点家务就可以了，而不能把他们当佣人，
nǐ jiā lǐ xiǎo bèi huì zhé fú ér qiě nǐ huì zhé shòu de jǔ gè jiǎn
你家里小辈会折福，而且你会折寿的。举个简
dān lì zǐ nǐ men shuí néng gòu jiē shòu nián jì dà de rén guì bài
单例子，你们谁能够接受年纪大的人跪拜？
rú guǒ yí gè zhǎng bèi gěi yí gè xiǎo bèi guì bài de huà nà zhè ge
如果一个长辈给一个小辈跪拜的话，那这个
xiǎo bèi yào zhé shòu de yí gè xiǎo hái zi chòng zhe yé ye nǎi nai
小辈要折寿的！一个小孩子冲着爷爷奶奶
yào dǎ jiù dǎ yào mà jiù mà yé ye nǎi nai hái yào kàn tā de liǎn
要打就打要骂就骂，爷爷奶奶还要看他的脸，
huí dào jiā lǐ hái pà hái zi fù mǔ bù kāi xīn zhè dōu shì zhé nǐ men
回到家里还怕孩子父母不开心，这都是折你们
de fú a bú yào zhè yàng qiān wàn yào dǒng a méi rén gēn
的福啊！不要这样，千万要懂啊！没人跟
nǐ men jiǎng zhè xiē shì qing de xué fó jiù yào xué zhè xiē dōng xi
你们讲这些事情的。学佛就要学这些东西，
yīn wei pú sà jīng cháng shuō rén chéng jí fó chéng nǐ zuò
因为菩萨经常说“人成即佛成”。你做
rén zuò de xiàng pú sà nǐ jiù shì gè pú sà nǐ zuò rén zuò de bú
人做的像菩萨，你就是个菩萨；你做人做的不
xiàng pú sà nǐ zěn me lái xiū chéng pú sà
像菩萨，你怎么来修成菩萨？

tái zhǎng gào sù dà jiā dài yīn yuán chéng shú shí fán nǎo
台 长 告 诉 大 家 : “ 待 因 缘 成 熟 时 , 烦 恼
jiù xiāo chú le nǐ qiú yí jiàn shì qing méi yǒu qiú dào zhè shì
就 消 除 了 。 ” 你 求 一 件 事 情 , 没 有 求 到 , 这 是
yīn wei hái méi yǒu yīn yuán chéng shú nǐ jiā lǐ xiǎng mǎi jiā jù
因 为 还 没 有 因 缘 成 熟 。 你 家 里 想 买 家 具 ,
yīn wei qián bú gòu yīn yuán bú dào suǒ yǐ mǎi bù chéng fó tuó
因 为 钱 不 够 , 因 缘 不 到 , 所 以 买 不 成 。 佛 陀
yǒu yì tiān zài shě wèi guó gěi zhòng dì zǐ kāi shì yí gè nóng fū ,
有 一 天 , 在 舍 卫 国 给 众 弟 子 开 示 , 一 个 农 夫 ,
dà jiā zhī dao yí gè nóng fū yào zhòng dì zhòng liáng shi yào bō
大 家 知 道 一 个 农 夫 要 种 地 种 粮 食 , 要 播
zhòng jiāo guàn gēng dì zài zhè sān gè chéng xù zuò wán yǐ
种 、 浇 灌 、 耕 地 , 在 这 三 个 程 序 做 完 以
hòu nóng fū men cóng lái méi yǒu qǐ qiú míng tiān jiù néng shōu
后 , 农 夫 们 从 来 没 有 祈 求 明 天 就 能 收
huò liáng shi wèi shén me yīn wei gāng gāng zhòng xià qù de
获 粮 食 。 为 什 么 ? 因 为 刚 刚 种 下 去 的
zhǒng zi bú huì mǎ shàng kāi huā jiē guǒ shí jì shàng bō xià qù de
种 子 不 会 马 上 开 花 结 果 。 实 际 上 播 下 去 的
zhǒng zi tiān tiān dōu zài shēng gēn fā yá zhǎng dà tóng
种 子 , 天 天 都 在 生 根 、 发 芽 、 长 大 。 同
yàng fó tuó hé pú sà jiào yù wǒ men nǐ men jīn tiān zuò de huài
样 , 佛 陀 和 菩 萨 教 育 我 们 , 你 们 今 天 做 的 坏
shì bù néng gòu mǎ shàng shòu bào shì shí jiān wèi dào tóng
事 , 不 能 够 马 上 受 报 , 是 时 间 未 到 ; 同
yàng nǐ men qiú yí jiàn shì qing nǐ men jīn tiān niàn jīng le
样 , 你 们 求 一 件 事 情 , 你 们 今 天 念 经 了 ,

niàn xiǎo fáng zi le gāng gāng bō zhòng gāng gāng gēng dì
念 小 房 子 了, 刚 刚 播 种, 刚 刚 耕 地,
gāng gāng jiāo guàn bìng bú dài biǎo nǐ men míng tiān yǒu qiú bì
刚 刚 浇 灌, 并 不 代 表 你 们 明 天 有 求 必
yìng yǒu qiú bì yìng jiǎng de shì wǒ qiú le yí dìng huì yīng
应。有 求 必 应 讲 的 是, 我 求 了, 一 定 会 应,
dàn shì shén me shí hou yīng yào gēn jù tiān shí dì lì rén hé rén
但 是 什 么 时 候 应, 要 根 据 天 时 地 利 人 和。人
nǔ lì le jī yuán wèi dào shì tiān shí rén nǔ lì le dì lì bù
努 力 了, 机 缘 未 到, 是 天 时; 人 努 力 了, 地 利 不
hǎo yīn wei nǐ hái qiàn hěn duō de zhài xiǎo guǐ hái chán zhù nǐ
好, 因 为 你 还 欠 很 多 的 债, 小 鬼 还 缠 住 你,
suǒ yǐ nǐ jiā lǐ bú huì shùn suǒ yǐ tái zhǎng gào sù nǐ rú guǒ
所 以 你 家 里 不 会 顺。所 以 台 长 告 诉 你, 如 果
nǐ qiú yí jiàn shì qing qiú de líng nà nǐ shēn shàng de niè zhàng jiù
你 求 一 件 事 情 求 得 灵, 那 你 身 上 的 孽 障 就
hěn shǎo rú guǒ nǐ qiú yí jiàn shì qing bù líng duì bu qǐ nǐ
很 少; 如 果 你 求 一 件 事 情 不 灵, 对 不 起, 你
shēn shàng de niè zhàng hěn duō nǐ bú yào guài pú sà kàn kàn nǐ
身 上 的 孽 障 很 多。你 不 要 怪 菩 萨, 看 看 你
men dāng zhōng yǒu duō shǎo rén líng kàn kàn gāng cái fā yán de
们 当 中 有 多 少 人 灵? 看 看 刚 才 发 言 的
rén tā men wèi shén me líng yàn yǒu duō shǎo rén líng bú shì
人, 他 们 为 什 么 灵 验? 有 多 少 人 灵, 不 是
bù líng a shì nǐ men méi yǒu chéng xīn nǐ men de niè zhàng tài
不 灵 啊, 是 你 们 没 有 诚 心, 你 们 的 孽 障 太
duō nǐ men de zá niàn tài duō nǐ men de fán nǎo tài duō nǐ
多, 你 们 的 杂 念 太 多, 你 们 的 烦 恼 太 多, 你

men de qì hé pú sà jiē bú shàng a nǐ men guò qù zuò cuò de shì
们的气和菩萨接不上啊。你们过去做错的事
qing dào xiàn zài hái méi yǒu chéng rèn zěn me huì yǒu líng yàn ne
情，到现在还没有承认，怎么会有灵验呢？
tóng yàng zài yí gè dān wèi yě yí yàng nǐ zuò cuò shì qing le hái
同样在一个单位也一样，你做错事情了，还
méi yǒu dé dào lǎo bǎn de yuán liàng hé xǔ kě zěn me huì gěi nǐ lìng
没有得到老板的原谅和许可，怎么会给你另
wài yí gè shì qing ràng nǐ qù zuò dào lǐ dōu shì yí yàng de
外一个事情让你去做？道理都是一样的。

tóng yàng wǒ men rén yào xué sān zhǒng shàn jiè xué wǒ
同样，我们人要学三种：善戒学，我
men yào shàn yú jiè shàn yì xué wǒ men yào shàn yú yǒu hǎo de
们要善于戒；善意学，我们要善于有好的
yì niàn a shàn huì xué wǒ men yǒu hǎo de jiè lǜ yǒu hǎo de
意念啊；善慧学，我们有好的戒律，有好的
yì niàn wǒ men de zhì huì jiù huì yuè lái yuè hǎo suǒ yǐ jīn tiān
意念，我们的智慧就会越来越好。所以今天
yǒu fán nǎo bìng bú dài biǎo míng tiān yě yǒu fán nǎo xīn qíng bù
有烦恼，并不代表明天也有烦恼，心情不
hǎo qǐ fán nǎo xīn jiù bù néng jiě tuō suǒ yǐ jiě tuō fán nǎo de
好起烦恼，心就不能解脱，所以解脱烦恼的
rén jiù shì zēng shàng jiè xué zēng shàng yì xué zēng shàng huì
人就是，增上戒学，增上意学，增上慧
xué shén me jiào zēng shàng a jiù shì tiān tiān wǎng shàng tiān
学。什么叫增上啊，就是天天往上，天

tiān zài jìn bù yì niàn tiān tiān xiǎng hǎo de la huì xué tiān
天在进步，意念，天天想好的啦，慧学，天

tiān zài zēng zhǎng zhì huì nǐ yě jìn bù le míng bái le ma
天在增长智慧，你也进步了，明白了吗？

zhè cì kāi shì gǎi biàn le tái zhǎng yǐ wǎng kāi shì de fēng gé
这次开示，改变了台长以往开示的风格。

yǐ wǎng gěi nǐ men kāi shì měi cì dōu yǒu xīn de rén lái dōu shì
以往给你们开示，每次都有新的人来，都是

tīng shuō le tái zhǎng yǒu tè yì gōng néng néng kàn tiān kàn dì
听说了台长有特异功能，能看天看地

shén me dōu kàn de dào xiǎng lái kàn kàn tái zhǎng dàn shì jīn tiān
什么都看得到，想来看看台长。但是今天

yǒu hěn duō rén yǐ jīng gēn zhe tái zhǎng xué le hěn cháng shí jiān
有很多人已经跟着台长学了很长时间，

wǒ bì xū gēn nǐ men shuō shuō fó fǎ zhì yú xiǎng kàn kàn tái zhǎng
我必须跟你们说说佛法，至于想看看台长

zhè ge gōng néng zěn me yàng de rén nǐ men zài rěn nài yí xià wǒ
这个功能怎么样的人，你们再忍耐一下，我

zài fǎ huì xià bàn shí huì bō chū shí jiān dāng chǎng gěi nǐ men kàn
在法会下半时会拨出时间，当场给你们看

tú téng ràng nǐ men mù dòng kǒu dāi mù dì bìng bú shì ràng nǐ
图腾，让你们目瞪口呆。目的并不是让你

men mù dòng kǒu dāi mù dì shì ràng nǐ men xué xí zěn me yàng lái
们目瞪口呆，目的是让你们学习怎么样来

gǎi biàn zì jǐ suǒ yǐ wǒ men yào dǒng dé tiān shí dì lì rén hé
改变自己。所以我们要懂得天时地利人和，

shì qing cái néng zuò chéng wǒ men yào zài yīn shàng qù zhǎo yuán
事情才能做成，我们要在因上去找原
yīn ér bú yào zài guǒ shàng zhǎo yuán yīn nǐ men tīng de dǒng
因，而不要在果上找原因！你们听的懂
ma qiú pú sà de shí hou nǐ yào kǎo lǜ dào nǐ de guǒ a zhè
吗？求菩萨的时候，你要考虑到你的果啊。这
ge shì qing wǒ yǐ jīng zuò le lǐng dǎo wèi shén me duì wǒ hái bù hǎo
个事情我已经做了，领导为什么对我还不好
a wǒ yǐ jīng gēn lǎo po chéng rèn cuò wù le lǎo po zěn me hái
啊？我已经跟老婆承认错误了，老婆怎么还
duì wǒ bù hǎo a nǐ yào hǎo hǎo xiǎng xiǎng hái bù hǎo zhè shì
对我不好啊？你要好好想想，还不好，这是
yí gè guǒ nǐ yào cóng yīn shàng zhǎo yīn shì shén me yīn wei
一个果。你要从因上找，因是什么？因为
nǐ zhè ge shì qing fàn le duō cì le yǐ jīng kàn chuān nǐ le yīn
你这个事情犯了多次了，已经看穿你了，因
wei nǐ lǎo po yǐ jīng bù xiāng xìn nǐ le zài yīn shàng zhǎo yuán yīn
为你老婆已经不相信你了，在因上找原因，
ér bú shì zài guǒ shàng zhǎo
而不是在果上找。